

仕事の 恋

半導体関連産業の成長促進 「シリコンビーチ」の取組

「シリコンビーチ沖縄
フォーラム」の開催

県内半導体関連企業・教育機関・

沖縄総合事務局経済産業部では、「沖縄産業振興のあり方検討会」（令和2年度）において、半導体関連産業が県経済の成長に資する有望な産業のひとつに挙げられたことを踏まえ、令和4年度、「沖縄県における半導体関連産業の成長可能性調査」を実施しました。

同調査では、成長に向けた課題として、県内半導体関連企業の相互取引が希薄であること、産官学関係者の連携が少ないと、専門エンジニア等の人材不足が挙げられました。そこで、令和5年度は産官学のネットワーキングの促進を目的に、11月に「シリコンビーチ沖縄フォーラム」を開催。11月と2月には、県内に立地する半導体関連企業を学生達に知つてもらうための、企業説明会と企業見学ツアーを開催しました。

沖縄総合事務局経済産業部では、「沖縄産業振興のあり方検討会」（令和2年度）において、半導体関連産業が県経済の成長に資する有望な産業のひとつに挙げられたことを踏まえ、令和4年度、「沖縄県における半導体関連産業の成長可能性調査」を実施しました。

半導体関連企業が集積・発展する
「シリコンビーチ」を目指して



会場の様子



座談会

「シリコンビーチ沖縄の未来～立地企業のつながりについて～」

ト代表取締役社長)によるクロストークや、県内に立地する半導体関連企業6社のプレゼンテーション、竹生氏(株式会社エイビック学工学部副学部長)と檜山竹生氏(株式会社エイビック学工学部副学部長)による座談会を行いました。設計等の知的産業の可能性など、提言も含めた活発な意見交換があり、フォーラム終了後は参加者同士のコミュニケーションも進み、会場全体が一体感を感じるフォーラムとなりました。

企業の人材不足解消を目的に、沖縄職業能力開発大学校及び沖縄工業高等専門学校では、約70名の学生・教職員に向けて6つの企業が、沖縄工業高等専門学校では、約100名の学生・教職員に向けて4つの企業が、事業概要や製品・技術のプレゼンテーションを行いました。沖縄職業能力開発大学校では、約70名の学生・教職員に向けたアンケートでは、県内企業に関心を持つきっかけになつた様子を伺うことができました。



企業説明会 (沖縄職業能力開発大学)



企業見学ツアー (沖縄工業高等専門学校)

お問い合わせ先
経済産業部 地域経済課
☎ 098-866-1730

県内教育機関向け
企業説明会の開催